

Ciudad, ME, UGR y UNED firman este martes en Madrid el convenio para el campus universitario



Escrito por CAD
lunes, 13 de junio de 2011



Cuartel del Teniente Ruiz

- La rúbrica del documento se producirá a las 11.00 en el Salón Goya del Ministerio
- Antes, el ministro Ángel Gabilondo recibirá al presidente electo en su despacho
- Vivas afirma que se trata de una "apuesta" por Ceuta

El presidente electo de la Ciudad, Juan Vivas, firmará este martes en el Ministerio de Educación el convenio para la utilización del campus universitario que la Ciudad está construyendo en el antiguo acuartelamiento del Teniente Ruiz con un desembolso de 27 millones de euros. El ministro de Educación, Ángel Gabilondo, el rector de la Universidad de Granada, Francisco González, y el de la UNED, Juan Gimeno, también estamparán su firma en el mismo documento. La rúbrica se producirá en el salón Goya del Ministerio a las 11.00 horas, después de lo que tomarán la palabra, en este orden, los rectores de la UNED y de la UGR, el presidente de Ceuta y el ministro Gabilondo.

Este convenio llevará al campus la Facultad de Educación y Humanidades de la UGR, el Centro Asociado de la UNED de Ceuta y otros servicios, como el Aula Permanente de Formación Abierta (conocida como Aula de Mayores), la escuela de idiomas y la Residencia de la Juventud. Todo se dispondrá a lo largo de los 15.863 metros cuadrados de superficie que tendrá el complejo, en el que habrá zonas comunes como cafetería, comedor, aula magna, salas de estudio, una pista deportiva de casi 900 metros cuadrados y aparcamientos, entre otros servicios.

En virtud del acuerdo, la UNED se compromete a desalojar el edificio que actualmente ocupa, de titularidad municipal, y a correr con los gastos del traslado. El inmueble será cedido por la Ciudad a la Universidad de Granada para que se instale allí Ciencias de la Salud por un periodo de cinco años prorrogable por otros cinco. Asimismo, el traslado de la Facultad de Educación y Humanidades al campus universitario permitirá que la Ciudad reciba este inmueble, que cederá gratuitamente al Ministerio para que construya un nuevo centro educativo.

En el convenio que todas las partes aceptarán oficialmente el martes, el Ministerio se compromete a hacer más presencial la enseñanza en el Centro Asociado de la UNED y a seguir trabajando en la ampliación de nuevas titulaciones, un compromiso este último que también adquiere la Ciudad.

El presidente electo ha comentado que el convenio repercutirá de manera positiva en el fomento de la formación universitaria, "un activo vital", ha dicho, para el porvenir de Ceuta. Vivas, que se ha mostrado satisfecho, ha subrayado que la rúbrica del documento mañana disipa las dudas sobre si el campus acogería todos los estudios que finalmente se mudarán a esas nuevas instalaciones. En cuanto a las obras del campus, una apuesta del Gobierno por la educación y los jóvenes, está previsto que finalicen en marzo de 2012 y que entre en funcionamiento el curso académico 2012-2013. Los trabajos, ahora en ejecución, suponen la rehabilitación del antiguo acuartelamiento del Teniente Ruiz, un edificio, ha recordado el presidente electo, que demandaba una actuación de estas características desde hacía tiempo.

Comentarios (6)

1. 13-06-2011 22:39

Reconozco que no comprendía porqué el Gobierno de la Ciudad, sin competencias en Educación acometía este proyecto, e incluso dí pavulo a que solo se tratase de una formula de "inventar" obras para saldar cuestiones de otra índole. Sin embargo, debo reconocer que, contar con esta instalación puede ser el germen para que la UGR se decida a impartir nuevas titulaciones en nuestra Ciudad, lo que sin duda, daría a esta inversión la rentabilidad necesaria que justificase su existencia. Demasiadas familias, demasiados jóvenes, deben irse fuera de Ceuta a formarse y labrar su futuro.

Escrito por SUBINDIGNADO

2. 13-06-2011 23:48

Gracias al gobierno de Madrid, socialista, que está volcado con Ceuta, se logran estos acuerdos, convenios, etc
En las últimas votaciones se ha visto el incremento de votos al PSOE, subidas en todas las mesas electorales

Escrito por mas dinero

3. 14-06-2011 00:25

Te recuerdo, que aunque no tenga competencia, el terreno en todo lo que se construye relacionado con educación lo pone el ayuntamiento, luego el Ministerio de Educación se gasta los € en construir para luego cederselo al ayuntamiento.

PLAN DE EMPLEO 2011



Ceuta al día - Diario Digital en Facebook

Me gusta

A 4,012 personas les gusta **Ceuta al día - Diario Digital**.



Antonio Maidols Casa Rural Partidodelp



Plug-in social de Facebook



PUBLICIDAD

ENCUESTA